
lidad académica y su aporte a la 
universidad ha sido Indiscutible”, 
agrega, en defensa de la remunera-
ción bruta mensual, aunque se abre 
a “revisar nuestro procedimiento 
de contratación, sobre todo para 
aquellos casos que tienen méritos 
excepcionales, mediante una deci-
sión colegiada”.

En cuanto a los requerimientos 
de la Superintendencia de Educa-
ción Superior (SES) para conocer 
los antecedentes asociados a este 
caso, el rector Lavados asegura 
estar “trabajando para dar res-
puesta conforme a derecho, ya 

que no tenemos dudas que hemos 
actuado cumpliendo plenamente 
con la normativa que nos rige”.

Agrega que la USS “en forma 
constante está rindiendo cuentas 
y entregando toda la Información 
requerida, por diferentes órga-
nos públicos”, como el Ministerio 
de Educación y la Subsecretaría de 
Educación Superior, entre otros y 
que “en todos los ámbitos informa-
dos nuestro quehacer ha sido apro-
bado, sin reparo alguno. Lo mismo 
sucede con las auditorías externas”.

La universidad informa además 
en este comunicado de distribución 
interna que los aportes fiscales que 
recibe alcanzan al 35%, entre lo 
que se incluye el Crédito con Aval 
del Estado, “tal como se señala en 
nuestros Estados Financieros audi-
tados y entregados anualmente a 
la SES.

“El centro de nuestro propósito 
es la formación que entregamos 
a nuestros estudiantes de pre y 
postgrado. Seguiremos trabajan-
do para darles una educación de 
calidad (…) Nos comprometemos, 
también, a acoger y responder las 
inquietudes que en el escenario 
actual surjan desde nuestra co-
munidad”, dice en la parte final del 
escrito.
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Rector de la U. San Sebastián defiende a Marcela Cubillos y afirma que 
"su sueldo era alto, pero su calidad académica era indiscutible"

En un comunicado interno, el 
rector de la Universidad San Sebas-
tián (USS), Hugo Lavados, se refirió 
a la situación de Marcela Cubillos, 
además de la salida de Andrés 
Chadwick de la presidencia de su 
Junta Directiva.

El comunicado dirigido a la co-
munidad que conforma el plantel 
universitario comienza haciendo 
un recorrido por los últimos hechos 
conocidos que implica a ambas per-
sonalidades, explicando que “han 
sido semanas difíciles, de mucha 
frustración frente a afirmaciones 
injustas, de distintas voces que 
buscan desprestigiar” a esa casa 
de estudios.

Agrega que “se han emitido jui-
cios que nos difaman gravemente, 
basados en el desconocimiento de 
nuestra universidad” por lo que 
evalúan “la pertinencia de inter-
poner las acciones legales que 
resulten correspondientes”.

En particular, se refiere a los vín-
culos de la exministra con la Facul-
tad de Derecho y Ciencias Sociales, 
cuya remuneración de $17 millo-
nes fue cuestionada.

“El rol de la profesora Cubillos 
fue parte importante de estos lo-
gros. Tanto ella, como cada uno de 
los académicos-docentes de nues-

tra universidad, cumplió en tiempo 
y forma sus obligaciones contrac-
tuales. Fue una académica reco-
nocida y valorada muy positiva-
mente por sus estudiantes”, se lee 
en el comunicado.

“Su sueldo era alto, pero su ca-

Hugo Lavados indicó 
en un comunicado 
interno que la exministra 
"cumplió en tiempo y 
forma sus obligaciones 
contractuales".

L a alcaldesa de Providencia, 
Evelyn Matthei, reaccionó 
al millonario sueldo que 
recibía la candidata a la 

alcaldía de Las Condes, Marcela 
Cubillos, como académica de la 
Universidad San Sebastián.

Durante esta jornada, Matthei 
abordó la polémica y señaló que 
"Chile merece que nos preocupe-
mos de los temas de fondo. Lo que 
hay detrás de muchas de las polé-
micas de estos días es que hay in-
equidad en Chile y eso duele, que se 
habla mucho de meritocracia, pero 
se practica poco. Que muchas ve-
ces existen faltas de probidad por 
parte de personas que ejercen el 
poder".

"Y que finalmente siempre está 
la sospecha de si una persona que 
ha llegado a un puesto o que ha me-
recido algún sueldo, o que ha teni-
do un ascenso o una destinación, 
ha accedido a ello por sus propios 
méritos, o más bien por la influen-
cia que tiene y por las conexiones o 
los pitutos, ya sean políticos, socia-
les o económicos", complementó.

La autoridad sostuvo que "Chile 
lo que está pidiendo a gritos es más 
oportunidades, más seguridad, mé-
rito, que la gente llegue por mérito, 
que se le pague por mérito y ascien-

da por mérito y no por pitutos. Y yo 
creo que esas son las cosas que 
nosotros tenemos que enfrentar 
como país".

Asimismo, manifestó que “en el 
tema de los sueldos ningún chi-
leno se espanta o tiene alguna 
duda cuando un futbolista o can-
tante gana $100 millones al año. 
Tampoco se espantan cuando no 
llegan ni al millón al año”.

"Hay algunos que tienen mérito, 
que atraen público o que venden, 
hay una sensación de justicia o me-
recimiento en la mente de cada per-
sona. Es bastante difícil medir qué 
es justo y qué no, pero cada chile-
no tiene una consciencia y decide 
qué le parece correcto y qué no", 

expresó la jefa comunal.
Según dio a conocer El Mostra-

dor, Cubillos mantenía un contrato 
como docente con la Universidad 
San Sebastián, recibiendo un suel-
do bruto de 17 millones de pesos, 
monto que se habría pagado inclu-
so cuando se encontraba en Espa-
ña.

Debido a esta situación, la Su-
perintendencia de Educación Su-
perior ofició a la universidad “a que 
informe y circunscriba estos hechos 
de público conocimiento y ponga a 
su disposición los antecedentes de 

Matthei por sueldo de Cubillos: "Es 
bastante difícil medir qué es justo y qué 
no"

La alcaldesa de Providencia, 
Evelyn Matthei, reaccionó al 
millonario sueldo que recibía 
la candidata a la alcaldía 
de Las Condes, Marcela 
Cubillos, y manifestó que 
"ningún chileno se espanta 
o tiene alguna duda cuando 
un futbolista o cantante gana 
$100 millones al año".

respaldo en un plazo máximo de 
cinco días hábiles”.

Cubillo ha sostenido que en 2020 
“empecé a trabajar en la USS has-
ta agosto de este año. En docencia 
e investigación” y comentó que su 
“marido ejerce un cargo en Espa-
ña, sí. Yo trabajo en Chile”.

“Estuve siempre entre los profe-
sores mejor evaluados por los es-
tudiantes de la Facultad y publiqué, 
durante estos años, 3 libros y un 
cuarto en colaboración con otros 
académicos”, acotó.
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